

CASANARE

Inicia mantenimiento programado en planta de gas Cupiagua en Casanare



Published 14 horas ago on 4 enero, 2024

By Editor1 [🐦](#)



Desde las cero horas de hoy, 4 de enero de 2024, Ecopetrol inició el mantenimiento mayor al CPF (Facilidad Central de Procesamiento) de Cupiagua, ubicado en el municipio de Aguazul, Casanare.

Durante 11 días y medio, se realizarán trabajos en los sistemas y equipos para fortalecer la integridad de las operaciones y adelantar proyectos que mantendrán su vida útil.

El mantenimiento es necesario para garantizar el abastecimiento de gas natural en los hogares, el transporte y el comercio, en la medida que reduce riesgos o problemas a futuro.

Ecopetrol, el Gobierno Nacional y los demás actores de la cadena pusieron en marcha un plan para minimizar el impacto que incluye el

uso de combustibles sustitutos, la disminución del consumo de gas en las refineras y en otras instalaciones de Ecopetrol, la maximización en las entregas y confiabilidad en las fuentes de suministro de gas, además de la habilitación de intercambios operativos del energético en la Costa Caribe para el suministro al interior del país.

La parada de planta de Cupiagua permitió la vinculación de más de 500 personas de la región que trabajarán bajo los más altos estándares de seguridad para la realización exitosa de las actividades previstas en el mantenimiento mayor.

Fuente: Ecopetrol

Comparte esto:



Me gusta esto:



Be the first to like this.

Relacionado



En enero del 2024 habrá mantenimiento en planta de gas de Cupiagua
6 diciembre, 2023
En «CASANARE»



Ecopetrol invita al diálogo a manifestantes que bloquean acceso al CPF Cupiagua
2 septiembre, 2023
En «CASANARE»



Antes que termine 2023 Ecopetrol invertirá 60 mil millones en comunidades de Aguazul
21 abril, 2023
En «CASANARE»

RELATED TOPICS: #INICIO #MANTENIMIENTO CUPIAGUA

DON'T MISS



Concejo de Yopal no va a descentralizar sesiones porque se vuelve "una lista de mercado"



Editor1

YOU MAY LIKE



En enero del 2024 habrá mantenimiento en planta de gas de Cupiagua

CLICK TO COMMENT

CASANARE

Concejo de Yopal no va a descentralizar sesiones porque se vuelve “una lista de mercado”



Published 14 horas ago on 4 enero, 2024

By admin 



Con 11 votos negativos el Concejo de Yopal echó abajo la propuesta del Centro Democrático para sesionar desde los barrios, veredas y corregimientos del municipio, con el fin de escuchar a las comunidades para la construcción conjunta del Plan de Desarrollo Municipal, que será presentado como primer borrador a finales de febrero.

Frases como “qué sacamos con ir a desgastarnos”, “sesionar afuera del recinto se convierte en una lista de mercado”, “no podemos dedicarle un día a cada corregimiento”, “cometer el mismo error de hacer madrugar a la gente para no cumplir con lo pactado como en otras administraciones”, fueron las que se escucharon por parte de algunos corporados, luego que los concejales del Centro Democrático Reinaldo Medina (proponente) y Dumar Montaña, y el Concejal Felipe Becerra

CONTINUE READING

CASANARE

Tomó posesion Guillermo Velandia como Director de Gestión del Riesgo de Desastres de Casanare



Published 2 días ago on 3 enero, 2024

By admin [Twitter](#)



Ante el gobernador César Ortiz Zorro se posesionó como director de Gestión del Riesgo de Desastres de Casanare, el ingeniero Guillermo Velandia Granados, quien enfatizó que su política es “Hablar menos y hacer más”, que es la fórmula más eficiente para mostrar resultados a las comunidades.

Velandia Granados es ingeniero civil de la Universidad de La Salle, especialista en Ingeniería de Sistemas Hídricos Urbanos de la Universidad de Los Andes y candidato a magíster en Gestión del Riesgo y Desarrollo, de la Escuela de Ingenieros Militares de Colombia.

El nuevo director acumula una experiencia de más de 17 años en el sector público y privado. Durante su trayectoria profesional ha prestado

CONTINUE READING

CASANARE

Capresoca contrató atención de sus afiliados en los municipios donde opera Red Salud Casanare



Published 2 días ago on 3 enero, 2024

By **admin**



Una muy buena noticia recibieron los afiliados de Capresoca en el comienzo del año, y es la contratación de los servicios de salud en primer nivel de atención, para los habitantes de los 16 municipios donde presta los servicios Red Salud Casanare.

Haison Omar Carrillo Lemus, gerente de Capresoca, logró un importante acuerdo en la contratación de estos servicios de primer nivel con Red Salud Casanare reuniéndose con la gerente de esta entidad Milayev González Rodríguez en las últimas horas.

Así las cosas, los habitantes de estos 16 municipios comenzarán a acceder a los servicios de salud en morbilidad, las rutas de promoción y mantenimiento de la salud y rutas materno perinatal.

CONTINUE READING

LO MAS LEIDO



ARAUCA / 15 horas ago

Unidad Nacional de Protección pide claridad sobre comportamiento de exconcejal de Arauca



CASANARE / 14 horas ago

Concejo de Yopal no va a descentralizar sesiones porque se vuelve "una lista de mercado"



Las Noticias del Llano en un solo Sitio



[INICIO](#) [TELEVISIÓN](#) [CASANARE](#) [META](#) [ARAUCA](#) [PERIÓDICO HOLACASANARE](#)

Copyright © 2007 - 2017 El Diario del Llano. Las Noticias del Llano en Un solo Sitio. Yopal, Casanare.